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MACATUBA "A festa mostra de verdadeEm comício, Coolidge
ataca Tarcísio; Ado chora o empreendedorismo de

A campanha política começou 
a esquentar em Macatuba. No se
gundo comício dos candidatos Ado 
Galli (PV) e Antonio Carlos Pedro- 
so (PSDB), na noite da última sexta
-feira, o prefeito Coolidge Hercos 
Junior (PSDB) não mediu as pala
vras. Disse que Tarcísio precisa ter 
coragem, que não é ele que vai go
vernar e que estava magoado com 
as ofensas que recebe da oposição

VACINA

Saúde imuniza 253 
crianças no sábado

Começou no sábado e vai até o 
dia 24 de agosto, a Campanha de 
Multivacinação do Ministério da 
Saúde que disponibiliza doses con
tra 15 tipos de doenças, incluindo a 
vacina VIP e a Pentavalente .

principalmente de que a Adminis
tração está longe do população. En
quanto Coolidge atacava, Ado Galli 
fez um discurso em que agradeceu 
o apoio da população e chorou ao 
falar da família e do avô. Candida
to da oposição, Tarcísio Abel (PP) 
afirmou que em nenhum momento 
fez jogo sujo ou ofendeu o prefeito 
Coolidge e quer fazer campanha 
limpa e honesta.

MARIMBONDO

Estou na 'ansiosidade', 
brinca Paulinho Gogó

No domingo 26, o CEM apresen
ta o show com o comerciante Mau
rício Manfrini, o Paulinho Gogó da 
Praça é Nossa, do SBT. Paulinho 
Gogó é um contador de histórias 
com um modo peculiar.

Lençóis", diz Luiz Carlos

SUCESSO - Banda Santa Esmeralda embalou os casais apaixonados no Marimbondo

Para convidados, 
M elhores do Ano 
enaltece economia de 
Lençóis e região

COPA O ECO 

Expressinho cai 
diante do Palestra

A rodada de domingo da Copa 
O ECO reservou grandes emoções 
para os torcedores que estiveram no 
Bregão. Expressinho, um dos favo
ritos ao título, perdeu e está fora. 
Ajax/MAC se garantiu.
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TEMPI ®
TERÇA-FEIRA, 14/08

Sol com algumas 
nuvens. Não chove

t29°C
T14°C ÛR32%

QUARTA-FEIRA, 15/08
Sol com algumas nuvens. 
Não chove.
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C&T
EA Sports inicia 
pré-venda de Fifa 
2013; Messi está 
na capa do game

R A III
Campanhas no rádio e 
TV começam hoje em 
todo o Brasil, em dois 
horários

Fechamento 
desta edição: O

20h30
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Opinião C
FRASE
• "Vamos fazer política limpa, sem 
se sujeitar a essas provocações", 
Tarcísio Abel, candidato a prefeito 

de Macatuba

PARA PENSAR
• "Não é no silêncio que os 
homens se fazem, mas na palavra, 
no trabalho, na ação-reflexão",

Paulo Freire

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// ^ ^ ^ ^

Melhores sim. E com méritos!

Mais uma vez, a festa em home
nagem aos destaques da econo
mia e sociedade de Lençóis Pau

lista foi sucesso de público e de crítica. 
Os convidados enalteceram o glamour 
da noite, a decoração bem programada 
e encaixada, levando os presentes para 
uma viagem no tempo até a década de 
1980. A qualidade da banda Santa Es
meralda e da comida servida pelo Bu- 

ffet Spunar também não passou em 
branco, e foi tema para muitos elo
gios. Enfim, a organização do even
to, em geral foi bastante elogiada.

Os Melhores 2011 foi a 11^ 
edição do prêmio que serve 
como termômetro para a eco
nomia e sociedade lençoense. 
A festa é considerada o ponto 

alto de um ciclo porque é neste 
momento que os vencedores são 
homenageados de fato. É quan-

do a estatueta, reconhecendo o des
taque do premiado em determinado 
segmento ou ação, vai parar nas mãos 
de quem é de direito.

Mas o prêmio não se resume à fes
ta. Ela é o momento mais emocionante 
de um ciclo, a coroação de um trabalho 
de pelo menos seis meses. Trabalho 
que começa na pesquisa, no cuidado 
em ouvir a opinião da comunidade, ex
trair dela sua avaliação mais fiel sobre 
os segmentos da economia e socieda
de lençoense.

Quanto ao glamour da festa -  com 
direito à presença global da BBB Fa
biana Teixeira -  o convidado não deve 
esperar menos de O ECO. Nossa equi
pe está lá por eles, pelos Melhores. É 
pelos Melhores que trabalhamos, para 
enaltecer seu talento, seu empreen- 
dedorismo. Os Melhores são as gran
des estrelas da noite.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// // ^ ^ ^ ^
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Cornetagem Olímpica
Fernando Darcie,
29, é publicitário. 
ferdarcie@gmail.com

Ofim das Olimpíadas é a quarta-fei
ra de cinzas do esporte brasileiro. 
Salvas raras exceções, a carrua

gem vira abóbora e a realidade do pão 
que o diabo amassou volta a ser regra 
para os atletas. As histórias de determi
nação contra a falta de estrutura e de 
incentivo tornam a acontecer, mas só 
serão lembradas daqui a quatro anos. 
Voltamos a ser o país de um esporte só, 
que apoia outras modalidades apenas 
como opções às drogas, e que eventu
almente acha, e não forma, atletas.

Os Jogos de Londres, contudo, foram 
os primeiros onde a cornetagem via 
redes sociais foi constante e irrestrita 
(em Pequim 2008 houve censura, e an
tes elas não existiam). Isso revelou um 
lado primitivo do brasileiro: cobramos 
os atletas como se fossem políticos, e 
cada derrota parecia uma obra não rea
lizada. Não é assim, poxa! O "cala boca" 
das campeãs do vôlei foi o retrato disso: 
após as derrotas do time na 1  ̂ fase, as 
páginas das atletas na Internet ficaram

cheias de ofensas. Isso machuca -  ima
gine você trabalhando, se esforçando 
ao máximo, e um qualquer, sentado em 
frente a um PC, vem, lhe xinga e rebai
xa o seu trabalho. Dói, não?

Os corneteiros se esquecem de 
quatro coisas: primeiro, existem ad
versários. Ao contrário das obras pú
blicas, que só deveriam tropeçar nas 
leis, há gente lutando contra os atle
tas brasileiros. Segundo, assim como 
seus compatriotas, esportistas pagam 
as próprias contas e impostos, e o 
apoio público só aparece de vez em 
quando. Terceiro, os resultados dos 
jogos não irão mudar nada a vida do 
cidadão comum.

E, por fim, tem a cartolagem, que 
ilustro com o que disse Carlos Nuz- 
man, presidente do COB e cicerone 
do Rio 2016, a um colega carioca que 
trabalhou comigo servindo comida na 
vila olímpica dos Jogos de Inverno de 
Vancouver 2010:

- Brasileiro, do Rio? Mas você não 
vai voltar pra lá né? Volta não, aqui 
que é bom, lá não tem jeito.

Se alguém deve ser cobrado, é 
gente da laia desse aí.
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O etanol brasileiro, o petróleo árabe 
e os interesses americanos

Sidney Aguiar_______ _̂_______
é analista de Meio Ambiente gra

duado em Gestão Ambiental

Países de tradições árabes, como 
Arábia Saudita, Emirados Ára
bes, Kuwait e Iraque juntos são 

os maiores produtores mundiais de 
petróleo com uma produção estima
da em aproximadamente 17 milhões 
de barris diários, enquanto os Estados 
Unidos da América fica em terceiro lu
gar com uma produção estimada em 
9 milhões de barris diários, o Brasil 
é o nono produtor mundial com uma 
produção estimada em 2,5 milhões de 
barris diários (dados de 2011).

No caso do etanol, o Brasil é se
gundo maior produtor, com uma par
ticipação de aproximadamente 3 3 %  
no mercado mundial, enquanto os 
Estados Unidos da América se desta
ca como o maior produtor com uma 
participação de aproximadamente 
5 4 %  de todo etanol produzido no 
mundo (dados de 2009).

Sabemos que as energias renová
veis serão as propulsoras de um fu
turo não muito distante, no qual, te
remos que aliar produção de energia, 
geração de riquezas e proteção ao 
meio ambiente. Entretanto, para que 
tais medidas sejam aplicadas, algu
mas perguntas ficam no ar, como por 
exemplo, por que o Brasil ainda não 
consegue ser o líder mundial na pro-

dução do biocombustível?
É fato que, os americanos têm 

grandes interesses no petróleo árabe e 
no etanol brasileiro, tanto na questão 
mercadológica, quanto na tecnologia 
de produção, no caso do etanol para 
se manterem como líderes do setor; 
no caso do petróleo para serem os 
maiores produtores, o grande objetivo 
norte-americano é dominar todas as 
matrizes energéticas disponíveis, sen
do que, a economia americana está ali
cerçada na indústria de base que con
sequentemente financia todo o "sonho 
americano" que, defende a ideia de ser 
a potência máxima no mundo.

Só em 2012, a produção do eta- 
nol brasileiro apresentou uma que
da de aproximadamente 3 0 % , oca
sionada pela combinação de fatores 
climáticos, econômicos e pela saída 
de operação de algumas unidades 
industriais. Com isso, o Brasil perde 
competitividade do etanol originado 
da cana-de-açúcar e na geração de 
riquezas quando deixa de comercia
lizar o produto no exterior.

O Brasil possui condições favorá
veis (climáticas, territoriais e tecno
lógicas) de se tornar a maior potên
cia mundial na produção de etanol 
desde que, haja incentivos gover
namentais e políticas corporativas 
modernas nos empreendimentos in
dustriais para impulsionar o manejo 
agrícola e de processamento.

Cam panha ele ito ral domina sessão da Câm ara
Mais uma vez os discursos inflamados e os debates eleitorais dominaram a 

sessão da Câmara de Vereadores de Lençóis Paulista, realizada ontem, a partir 
das 16h, na sala Mário Trecenti. Dessa vez, os vereadores falaram abertamente 
sobre campanha e criticaram alguns candidatos que estão apostando no "quanto 
pior, melhor", nas palavras do professor Adilson Bernardes (PMDB). A questão 
gerou até mesmo uma pequena discussão entre Ismael de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, e Nardeli da Silva (PSC).

Provocação
Formigão reclamou que existem 

denunciantes "anônimos" (as aspas 
são por conta do vereador, que dei
xou subentendido que sabia quem era 
a pessoa) que ficam pegando no pé 
de som alto, estacionamento irregu
lar na hora do culto da igreja que ele 
frequenta. Ele invocou o direito cons
titucional de liberdade de expressão e 
culto e disse que se trata de persegui
ção pessoal.

Fogo amigo
Mais tarde, durante um outro 

discurso de Formigão, Nardeli pediu 
um aparte e afirmou que o proble
ma era o fogo amigo. "Eu acho que 
o companheiro precisa ver bem os 
seus amigos de partido, porque es
tes problemas estão surgindo lá", al
finetou. Prontamente o vereador re
trucou: "Meus amigos não, que não 
tenho amigos nesse lugar", comple
tou Formigão.

Dentro
Já Nardeli fez um discurso anima

do e voltado para os próprios compa
nheiros de Casa de Leis. "Tem gente 
que está defendendo uma bandeira 
para pode meter o pau nos próprios 
companheiros e vou dizer pra vocês: 
é muita mentira que esse povo está 
contando para o povo", declarou.

Quem?
Um fato inusitado aconteceu no 

comício de Ado Galli (PV) e Pedroso 
(PSDB) nesta sexta-feira. Durante a 
preparação para a entrada dos dois 
e do prefeito Coolidge Hercos Junior 
(PSDB), o apresentador perguntou a 
população "quem vocês querem que 
seja o novo prefeito de Macatuba?". As 
crianças ali presentes não hesitaram e 
gritaram com toda a força "Tarcisio".

Sim?
Ainda no comício, outro fato cha

mou muita a atenção. O apresentador, 
ao perguntar à população se alguém 
tinha duvidas de que Ado Galli seria 
o prefeito de Macatuba, obteve um 
"sim" da população que não havia en
tendido a pergunta. Na segunda tenta
tiva, explicou a pergunta à população 
que corretamente respondeu "não.

No ar
Começa hoje o horário eleitoral 

gratuito. Em todas as cidades onde O 
ECO circula, candidatos ao Executivo e 
Legislativo vão expor suas principais 
ideias durante trinta minutos diários. Os 
programas vão ao ar em dois horários, 
das 7h às 7h30, com reprise das 12h às 
12h30. Todas as terças, quintas e sába
dos, quem falam são os candidatos a 
vereador. Já às segundas, quartas e sex
tas, é a vez dos candidatos a prefeito.

Presentes
Além dos empreendedores e des

taques da economia e sociedade de 
Lençóis Paulista, vários homens públi
cos e candidatos a homens públicos 
estiveram presentes. Além da prefei
ta Bel Lorenzetti (PSDB), que foi indi
cada em pesquisa popular como polí
tico mais influente e personalidade, o 
candidato a vice, José Antonio Marise 
também esteve por lá. Da vizinha Ma
catuba, o candidato a prefeito Tarcísio 
Abel (PP) prestigiou o evento.

O encontro
Em uma das mesas, um encontro 

de gente experiente no trato com a 
coisa pública. O atual vice-prefeito, o 
empresário Luiz Carlos Trecenti (DEM) 
e o ex ocupante do mesmo cargo, o 
médico Norberto Pompermayer. Mem
bros importantes do grupo político que 
governa a cidade desde 2001, os dois 
ficaram juntos por um bom tempo.

Ausências 1
Uma das ausências mais lamenta

das pela organização do Melhores 2011 
foi o da secretária de Estado dos Direi
tos da Pessoa com Deficiência, Linama- 
ra Rizzo Batistela. Indicada para o prê
mio de Mulher do Ano, ela estava com 
a presença confirmada para o evento, 
mas compromissos na capital paulista 
forçaram a secretária a, de última hora, 
cancelar sua participação na noite.

Ausências 2
O subsecretário da Casa Civil, Rubens 

Cury, também viria ao Melhores 2011. In
dicado na categoria Destaque Político, o 
homem forte do PSDB na região tam
bém cancelou sua presença de última 
hora, por conta de compromisso com a 
campanha do partido em Pederneiras.
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Cidades FUTURO
A Diretoria de Esportes de Lençóis Paulista irá trazer para o 
município o Projeto Atleta do Futuro. O programa é desenvolvido 
em todo o Brasil e tem como objetivo formar atletas. Em Lençóis 
Paulista serão disponibilizadas 120 vagas entre as faixas etárias 
de 6 a 17 anos nas modalidades futsal, atletismo e natação.

s i r /

FRASE
"O Empretec é uma grande oportunidade 
para os comerciantes e empresários de 
Lençóis Paulista", Altair Toniolo, diretor de 
Desenvolvimento, Geração de Emprego e 
Renda, sobre a abertura de inscrições

@)|

Lençóis Paulista
A empresa Vale do Rio Novo, 

responsável pelas obras na Rodovia 
Osny Matheus (SP-261), informa que 
desde ontem a rotatória de acesso 
a Lençóis Paulista pela Avenida Já- 
como Nicolau Paccola estará inter
ditada. O Demutran (Departamento 
Municipal de Trânsito) orienta os 
motoristas que utilizem a rotatória 
da Avenida Padre Salústio Rodrigues 
Machado como rota alternativa para 
acesso à cidade.

Agudos
A Paróquia São Paulo Apóstolo, 

de Agudos, realizará no próximo do
mingo 26, mais uma edição da "Ca
minhada Vocacional" para celebrar 
o mês dedicado às vocações, sem
pre celebrado em agosto pela igreja 
católica. A caminhada começará às 
8h em frente à Paróquia São Paulo 
Apóstolo e seguirá até o Seminário 
Santo Antônio. Músicas, orações e 
muita animação estão previstas du
rante o trajeto. A Paróquia São Paulo 
Apóstolo fica na Avenida Benedi
to Ottoni, 582, Centro. Informações 
pelo telefone 3262-1237.

Teatro
A Prefeitura de Agudos, por meio 

da Secretaria Municipal de Cultura, 
promove na próxima sexta-feira 24, 
o espetáculo "Se Romeu e Julieta...". 
O evento é gratuito e será realiza
do no Seminário Santo Antônio, às 
20h30. O espetáculo da Companhia 
LaMala, dirigido por Domingos Mon- 
tagner, mescla o vigor de números 
tradicionais circenses com cenas 
cômicas criadas pelo renomado dra
maturgo Luís Alberto de Abreu. No 
embalo da música tocada ao vivo, o 
público é convidado através do cir
co, a admirar o amor incondicional 
de Romeu e Julieta.

Macatuba
A Prefeitura Municipal de Maca- 

tuba abriu ontem Concurso Público 
e Processo Seletivo para preenchi
mento de vagas no seu Quadro de 
Pessoal. São disponibilizadas três 
vagas e cadastro de reserva para o 
cargo de Professor. A remuneração 
oferecida é de até R$ 13,13 por hora/ 
aula, acrescido de vale compras de 
R$ 133,00 e AGU de 3 0 % . As inscri
ções estão abertas até o dia 10 de 
setembro no site www.omconsul- 
toria.com.br. A inscrição custa R$ 
42,00.

Livro
A Biblioteca Carlos Drummond 

de Andrade recebeu verba de R$ 
12,5 mil, da FBN (Fundação Bibliote
ca Nacional) para compra de livros 
e audiobooks. Os títulos são ofere
cidos por editoras e livrarias conve- 
niadas à FBN. A biblioteca já recebeu 
500 títulos e a previsão é receber 
um total de 1.200. Essa é a primeira 
aquisição de audiobooks da bibliote
ca de Macatuba.

Festival
A idéia de um aplicativo de celu

lar para mapear cães abandonados 
nas ruas do lençoense Romulo Pra
do, estudante do curso de Publicida
de e Propaganda da USC (Universi
dade do Sagrado Coração) de Bauru, 
está entre as 21 finalistas do Fdi 
(Festival de Ideias) 2012, realizado 
pelo Centro Ruth Cardoso. Ao todo 
foram realizadas 288 inscrições. For
mulado para criar soluções criativas 
frente aos problemas atuais da so
ciedade e para promover a inovação 
e o empreendedorismo, o FdI é uma 
rede de colaboração e troca de in
formações entre empreendedores, 
investidores e o público em geral.

CURSOS- Começou ontem os cursos de Rotinas Financeiras e Serviço de Al- 
moxarifado e Repositor de Mercadorias do programa Via Rápida do Governo do 
Estado de São Paulo. Os cursos têm duração de 30 a 90 dias. Mais de 60 pessoas 
se inscreveram e as vagas foram preenchidas rapidamente pelos interessados.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

Senhores organizadores do evento Melhores do Ano de 2011

Gostaria de parabenizá-los pelo grandioso evento do últi
mo dia 18 de agosto. Confesso que não esperava tanto. Mas 
a organização foi algo extraordinário. Eu e meus familiares 
nos sentimos muito bem tratados por todos envolvidos na 
recepção, desde a chegada com o acompanhamento à mesa 
devidamente demarcada e reservada para nós, até o cum
primento dos horários estabelecidos, sem nenhum atraso. 
Simplesmente fantástico.

Quero ressaltar ainda que o buffet estava excelente, com 
a super variada mesa de frios como entrada e também o 
jantar magnífico e a Banda Santa Esmeralda que abrilhantou 
e corou o evento. Estou muito satisfeito e não poderia deixar 
de transmitir a minha satisfação total e admiração pelo pro
fissionalismo dos senhores.

Parabéns, e minha nota não é 10, e sim 1000.

Joaquim Paulo Campos e família
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Campanhas 
no rádio e TV  
começam hoje

Tem início hoje, 21 de agosto, o programa eleito
ral no rádio e na TV em todo país. Nas cidades em 
que circula o jornal O ECO (Lençóis Paulista, Agu
dos, Macatuba, Borebi e Areiópolis), são 13 candi
datos a prefeito e 576 candidatos a vereador. No 
país, segundo dados divulgados pelo TSE (Tribunal 
Superior Eleitoral), disputam as vagas 15.298 para 
prefeitos, 15.322 para vice e 433.925 para verea
dores. Ainda segundo o TSE, 138.490.950 eleitores 
irão às urnas no mês de outubro para escolher os 
prefeitos, vice-prefeitos e vereadores em 5.568 
municípios. Quase metade dos candidatos a pre
feito (48,8% )  neste ano concluiu o curso superior 
e 4 7 ,1%  declararam ter entre R $ 100 mil e R $ 500 
mil em bens, neste domingo (15). Do total, 8 7,5%  
dos candidatos são homens e a maioria tem idades 
entre 49 e 58 anos.

Em Lençóis Paulista, a coligação "Lençóis levada 
a sério", dos candidatos Bel e Marise terá tempo 
de 19:59. "Por uma Lençóis transparente", de Cleu- 
za Spirandeli, tempo de 3: 51, o Partido Comunista 
do Brasil (PC do b ) de Marcão Piauí terá tempo de 
3:28 e o Psol 2:42, do professor Edson Fernandes. 
Em Macatuba, a coligação "Compromisso com o 
futuro de Macatuba", de Tarcísio e 
Sargento terá tempo de 20:
58, enquanto "Juntos por 
Macatuba", de Ado Galli, 
tempo de 9:01.

Das cidades em que 
circula O ECO, apenas 
Agudos terá candidato 
único, Everton Octaviani 
(PMDB), enquanto Len
çóis Paulista e Borebi são 
os municípios com mais 
candidatos a prefei
to, quatro e três, 
respectivamente.

A juíza eleitoral de Lençóis Paulis
ta, Dra. Ana Lúcia Graça Aielo, espe
ra cam panhas tranquilas em Lençóis 
Paulista e Borebi. Dra. Ana Lúcia d e
clarou que os candidatos são inteli
gentes e devem apresentar propostas 
à  população.

O promotor eleitoral, Daniel Passanezi 
Pegorato, espera a mesma coisa. Cam
panhas sem ataques e com propostas 
positivas. A população não quer saber 
mais de ataques e populismo.

Brasil é o terceiro país do mundo com 
o maior número de ex-fum antes. Os 
dados são de uma pesquisa que aca
ba de ser publicada na revista médica 
The Lancet. De acordo com o estudo, 
46 em cada 100 homens e 47 em cada 
100 mulheres do Brasil já fumaram 
diariam ente no passado, mas abando
naram o vício. Só Reino Unido e Esta
dos Unidos têm resultados melhores 
com relação ao abandono do cigarro e 
registram mais ex-fum antes do que o 
nosso país.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos
• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.omconsul-toria.com.br
http://www.omconsul-toria.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br


A Electronic Arts iniciou 
nesta quarta-feira, 15, a 
pré-venda do game de 
futebol "Fifa 13" no Brasil. 
O lançamento oficial deve 
ocorrer em 5 de outubro.

'Sem  softw are, não há 
inovação', diz m inistro da 
C iência e Tecnologia

o |

o S

O estímulo do software brasileiro está li
gado à inovação da economia, segundo o 
ministro Marco Antonio Raupp, que partici
pou do lançamento do programa TI Maior 
nesta segunda-feira 20. "Sem software, não 
há inovação. O programa visa valorizar essa 
ferramenta que tem uma virtude universal", 
disse. O TI Maior quer destinar R$ 500 milhões 
ao estímulo da indústria de software e TI no 
Brasil. "Um setor deste tamanho não poderia 
continuar sem apoio ou estímulo do governo", 
disse o ministro, que afirmou querer criar uma 
"agenda" para o setor. Virgílio Almeida, secre
tário de Políticas de Informática do ministé
rio, disse que o setor já tem mais de 73 mil 
empresas e faturou US$ 37 bilhões durante 0 
ano de 2011. "É uma indústria significativa em 
termos de PIB, mas a exportação ainda é pe
quena, na casa dos US$ 2,4 bilhões", contou.

Raupp afirmou que 0 valor de R$ 500 mi
lhões em investimentos, que serão feitos 

pelos próximos três anos, pode parecer 
pequeno, mas 0 grande foco do TI maior 

^  é 0 "conjunto de estratégias". Segundo 
^  ele, a ideia é colocar a inovação no cen

tro da economia.

Rápidas
INTERNET - Uma rede em que você oferece 

^  seu tempo e talento. Na nova rede social Win 
I  We, idealizada pelo brasileiro Marcelo Nunes, 
^  é possível aprender sobre temas e técnicas, 
^  além de conhecer pessoas. "Se você é profes- 
I  sor, pode dar uma aula de história e em troca 
I  receber outra de Photoshop", explica o comen

tarista Marcelo Balbio. Apesar de não ter di- 
^  nheiro envolvido, a ferramenta tem uma mo- 
^  eda de troca chamada "jobs". Dessa forma, a 
s  pessoa classifica o valor do serviço oferecido e 
I  ganha 'jobs' para 'comprar' outros. "Isso é uma 
^  forma de escambo moderno", destaca Balbio.

//////////////////////////////////^ ^ ^ ^

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA" 
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FASES DA LUA
AGOSTO

Fase Dia
Lua Cheia 2
Quarto Minguante 9 
Lua Nova 17
Quarto Crescente 24

Hora
0:27 
15:55 
12:54 
10:54

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

PLACAS DE 
AMANHÃ

4 5 6
TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

Corpo de 
Bombeiros

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância...........0800-7701192
Pref de Macatuba.... 329

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa................ 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política LIGADO
O prefeito de Agudos, Everton Octaviani (PMDB) e seu vice Altair 
Francisco (PMDB) são candidatos únicos e vão para a reeleição 
com a possibilidade de terem a maior votação percentual da 
história da cidade. Mas nem por isso vão abrir mão dos comícios. 
Everton disse que o mais gostoso da campanha são os comícios 
porque ele pode ficar no meio do povo. "Eu gosto de estar perto 
dos meus eleitores, conversar. Isso é muito bom".

MACATUBA

Coolidge ataca Tarcísio, Ado chora
Este foi o clima do comício de Ado Galli e Pedroso;Tarcísio diz não entrar em provocações

Angelo Neto

A campanha política co
meçou a esquentar em 
Macatuba. O prefeito 

Coolidge Hercos Junior (PSDB) 
quer eleger seu sucessor e pelo 
jeito não vai medir as palavras 
para fazer sua vontade: a de ver 
eleito Ado Galli (PV) prefeito e 
Antonio Carlos Pedroso (PSDB) 
de vice. "Para ser prefeito preci
sa ter coragem. Se você quiser 
fazer campanha dessa maneira, 
vai à frente você falando, Tarcí
sio. Sobe no palanque igual eu 
estou aqui", disparou o prefeito 
no palanque montado na praça 
Juliano Lorenzetti, na noite da 
última sexta-feira. Enquanto 
Coolidge atacava, Ado Galli fez 
um discurso em que agradeceu 
o apoio da população e chorou 
ao falar da família e do avô.

Informações de correligio
nários e militantes dão conta de 
que esta será a estratégia do gru
po da situação. Coolidge ataca 
Tarcísio e Ado Galli se apresen
ta mais tranquilo e emocionado.

O prefeito Coolidge disse 
que esta chateado pelas críticas 
que vem recebendo de Tarcísio 
e todo o grupo da oposição, 
principalmente que a atual Ad
ministração não ouve a popu
lação. "Eles têm que subir no 
palanque, pegar o microfone e 
ter a coragem de fazer esses ata
ques". Coolidge ainda afirmou 
que a maneira como Tarcísio 
faz campanha é baixa. "O que

TATICA -  Coolidge partiu para o ataque a Tarcísio e todo o grupo da 
oposição, em comício realizado na sexta-feira na praça Juliano Lorenzetti

adianta nós passarmos de casa 
em casa e eles vêm atrás e faz 
jogo baixo e sujo?", questionou.

As ofensivas continuaram, 
direcionadas agora ao candi
dato a vice-prefeito Sargento 
Funes. "A Santa Casa é um 
bem do município. Todos pre
cisam dela. Não pode ser usa

da na política. Deviam ter um 
pouco de vergonha em fazer 
isso, viu Sargento?". Coolidge 
se referia às recentes conquis
tas de Funes como os apare
lhos de raio-X e ultra-som.

Coolidge disparou contra 
todo o grupo, que na sua visão 
é composto por dois tipos de

pessoas. "Do outro lado tem 
vários tipos de pessoas. Têm 
aqueles que vão para a cam
panha, que estão na luta e na 
briga democrática, apesar dos 
contratempos que acabei de 
citar. E tem quem está por trás 
e que espera o momento certo 
para dar o bote e tomar o di
reito de Tarcísio possivelmente 
ser o administrador". Coolidge 
ainda disse que em caso de 
vitória da oposição, quem vai 
administrar Macatuba não será 
Tarcisio. "Tarcísio, você não vai 
mandar. Quem vai mandar são 
os outros que estão por trás de 
você". Ele afirmou ainda que 
falta coragem a Tarcísio.

Ado Galli falou em seguida 
e adotou um discurso mais tran
quilo, sem ofensas ou ataques a 
oposição. Ele se emocionou e 
foi as lágrimas ao lembrar-se 
de seu avô, que já foi vereador, 
e do apoio que recebe dos fa
miliares e da população. Ado 
apresentou parte do plano de 
governo e colocou prioridades 
caso seja eleito. "Eu destaco um 
segundo passo na construção 
de um local especial para a im
plantação da equipe multidisci- 
plinar que cuida dos casos de 
insucesso escolar". Ele colocou 
a saúde, educação e desenvol
vimento sustentável como as 
principais metas.

Pedroso também discursou 
e se ateve as propostas do plano 
de governo, basicamente refe
rendando o que Ado falou.

Tarcísio quer fazer campanha limpa e honesta
Candidato da oposição, 

Tarcísio Abel (PP) afirmou que 
em nenhum momento fez jogo 
sujo ou ofendeu o prefeito Co- 
olidge Hercos Junior (PSDB) 
e preferiu não criar polêmica. 
"Vamos fazer política limpa, 
sem se sujeitar a essas provo-

cações. Nós apenas fazemos as 
visitas e ouvimos as reivindica
ções e reclamações da popula
ção. O nosso dever é formular 
as propostas para isso".

Tarcísio disse que está 
tranquilo e que não se preo
cupa com este ataques porque

acredita que o eleitor é inteli
gente e vai tirar as suas conclu
sões sobre esse assunto. "Sou 
macatubense e todas as pesso
as sabem o meu perfil como 
pessoa". Questionado a respei
to de outra pessoa administrar 
caso seja eleito, Tarcísio lem-

brou que o prefeito é um líder 
que tem que servir à popula
ção. "O prefeito tem que tra
balhar com a população. Esse 
é um princípio da democracia 
que já vem de muitos anos. 
Não quero entrar nessas pro
vocações", se esquivou.

SAUDE

Cam panha vacina 253 crianças contra 15 doenças

Multivacinação termina dia 24; todas as doses do calendário vacinal estão disponíveis

Priscila Pegatin

Começou no sábado e vai 
até o dia 24 de agosto, a 
Campanha de Multivacina- 

ção do Ministério da Saúde que 
disponibiliza doses contra 15 ti
pos de doenças, como paralisia 
infantil, pneumonia, febre ama
rela, gripe, rotavírus, meningite, 
incluindo a vacina VIP (Vacina 
Inativada de Poliomielite injetá
vel) e a Pentavalente que imuniza 
contra difteria, tétano, coquelu
che, meningite e hepatite B.

Em Lençóis Paulista, no primei
ro dia da Campanha, 2940 crianças 
procuraram as unidades de saúde 
para a vacinação. "Dessas crian
ças, 253 foram vacinadas", explica 
Josiane Maria de Souza, enfermeira 
da Vigilância Epidemiológica.

A Campanha, pela primeira 
vez oferece a multivacinação 
para crianças de 0 a 5 anos.

SAÚDE - Crianças de 0 a 5 anos 
devem ser vacinadas até o dia 24; 
Campanha disponibiliza todas as 
doses do calendário vacinal

"Nos outros anos era a primei
ra e segunda etapa da gotinha, 
agora o Ministério modificou 
um pouquinho. Na Campanha 
só tivemos a primeira etapa da 
polio, vacina da gotinha e a se
gunda já foi de multivacinação", 
explica Josiane. "A gente solicita 
que todos os pais compareçam 
em todos os postos de saúde da 
cidade, das 7h até às 17h com a 
carteirinha de vacinação. Todas 
as unidades estão preparadas 
para realizar todas as vacinas ne
cessárias", orienta a enfermeira.

A Diretoria de Saúde lembra 
que a criança só estará totalmen
te protegida se estiver rigorosa
mente em dia com as vacinas.

http://www.uniontecnologia.com.br
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Maria Francisca da Silva, 64 anos, professora apo
sentada de Recife (PE) -  Sempre vi crianças pobres 
longe da escola. O governo tem condições de cuidar 
das crianças brasileiras, para que tenham educação 
e um futuro pela frente?

Presidenta Dilma -  Maria Francisca, cuidar 
das crianças e garantir acesso à educação 
de qualidade é prioridade para meu governo. 
Para as crianças de 0 a 6 anos, temos duas 
ações muito importantes. Para as que estão 
em extrema pobreza, temos o Brasil Carinho
so, que eleva a renda per capita de suas famí
lias para, no mínimo, R$ 70, e amplia as vagas 
em creches públicas e em conveniadas para 
que estas crianças possam ser cuidadas e es
timuladas. Paralsto, aumentamos em 5 0 %  os 
recursos repassados às prefeituras para cada 
vaga criada para essas crianças e em 6 6 %  os 
recursos para a alimentação escolar. A outra 
ação faz parte do Programa de Aceleração do 
Crescimento (PAC 2): vamos construir, com as 
prefeituras, 6 mil escolas de educação infantil 
até 2014, das quais 3.019 unidades já foram 
aprovadas. O Bolsa Família também nos ajuda 
nesta tarefa, pois todas as crianças cujas fa
mílias recebem o benefício têm que estar na 
escola. Caso não estejam, a família é excluída. 
Cerca de 18,1 milhões de crianças de 6 a 17 
anos têm sua frequência escolar acompanha
da, e no bimestre abril-maio, 9 5 %  delas cum
priram a frequência mínima exigida. Com o 
programa Mais Educação asseguramos ensino 
em tempo integral em quase 33 mil escolas, 
de todos os estados, e cerca de 18 mil delas 
aderiram ao programa neste ano. Essas políti
cas são alguns exemplos, Maria Francisca, do 
que estamos fazendo para cuidar, no presen
te, de nossas crianças e dos adolescentes, que 
são o futuro do Brasil.

Cristina Fernandes, 39 anos, dona de casa em 
Dourados (MS) -  Presidenta, o governo federal tem 
algum mecanismo para que eu possa reclamar de ser
viços? Eu já conheço o Procon, mas queria saber se 
existe outra ferramenta.

Presidenta Dilma -  Tem sim, Cristina. São as 
ouvidorias públicas federais, que existem nos 
órgãos públicos, e para as quais os cidadãos 
podem encaminhar suas sugestões, críticas e 
outras manifestações sobre serviços públicos. 
São cerca de 170" ouvidorias preparadas para 
atender aos cidadãos, instaladas principal
mente nos órgãos com maior interação com 
o público, como o Ministério da Previdência 
Social e o Ministério da Saúde. E se o assun
to não for resolvido no órgão para o qual foi 
encaminhado ou a pessoa não ficar satisfeita 
com o atendimento, a reclamação também 
pode ser encaminhada à Ouvidoria-Geral da 
União, órgão que integra a Controladoria-Ge- 
ral da União (CGU), por carta ou preenchen
do o formulário eletrônico disponível no site 
http://www.cgu.gov.br/. As ouvidorias, Cris
tina, ajudam os cidadãos a resolverem seus 
problemas e, ao mesmo tempo, ajudam a 
administração federal a aprimorar os serviços 
prestados à sociedade. Portanto, é fundamen
tal que os cidadãos se manifestem às ouvido
rias sempre que julgarem necessário.

Rildo Jucá Braga, 32 anos, motorista de Teresina 
(PI) -  Presidenta, os investimentos do governo em mo
bilidade urbana são exclusivos para as cidades que 
irão receber os jogos da Copa?

Presidenta Dilma -  Rildo, estamos fazen
do investimentos em mobilidade urbana em 
todo o país, além dos previstos para a Copa 
do Mundo de 2014, e sua cidade é uma das 
contempladas. Com o programa Mobilidade 
Grandes Cidades, do Programa de Aceleração 
do Crescimento (PAC 2) vamos investir, em 
conjunto com Estados e municípios, R$ 32,7 
bilhões em municípios acima de 700 mil ha
bitantes. Já foram selecionados 43 projetos de 
22 municípios, que irão beneficiar 53 milhões 
de brasileiros. Em Teresina, vamos investir 
R$ 234 milhões em dois projetos: melhoria e 
ampliação do transporte ferroviário (constru
ção de "estações, ponte ferroviária sobre o rio 
Poti e compra de Veículos Leves sobre Trilhos 
-  VLT); e a melhoria do transporte rodoviário 
(faixas exclusivas para ônibus em 36,5 km de 
vias, implantação de 8,8 km de vias estrutu- 
rantes, construção de duas estações e oito 
terminais e construção da Ponte Av. Gil Mar
tins). Iniciamos, em julho, o processo de sele
ção dos projetos que serão apoiados pelo PAC 
2 Mobilidade Médias Cidades, que vai investir 
R$ 7 bilhões em 75 municípios com popula
ção entre 250 mil e 700 mil habitantes. Com 
essas ações, Rildo, o governo federal ajuda 
as prefeituras e os governos estaduais a me
lhorar as condições de mobilidade em nossas 
cidades, beneficiando milhões de brasileiras e 
brasileiros em todo o país.

Cotidiano SOLTA O SOM
A animação da noite que premiou os Melhores 

2011 ficou por conta da banda Santa Esmeralda. 
Com um repertório eclético, figurino impecável 
e inquestionável qualidade musical, o grupo 
agitou os convidados e varou a madrugada de 
domingo 19, no Clube Esportivo Marimbondo.

MELHORES 2011

Convidados elogiam organização da festa
Presentes ao evento enaltecem importância e brilho da noite que premiou os destaques de Lençóis

Priscila Pegatin,
Angelo Neto e 
Cristiano Guirado

Emoção, brilho e glamour. Ce
nário perfeito para evidenciar 
e premiar o empreendedoris- 

mo e a pujança de Lençóis Paulista. 
Entrevistados pelo jornal O ECO, 
os premiados no Melhores 2011 
ressaltaram um pouco de tudo, 
além do reconhecimento pelo tra
balho desenvolvido em prol da 
sociedade de Lençóis Paulista e re
gião. Mais de 700 pessoas lotaram 
o salão do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) e depois da premia- 
ção e do jantar servido pelo Bufett 
Spunar, vararam a madrugada ao 
som da banda Santa Esmeralda.

"A festa está ótima. E aumen
ta a cada ano. O salão está fican
do pequeno", diz o empresário e 
vice-prefeito, Luiz Carlos Trecenti. 
"Ela mostra de verdade o empre- 
endedorismo da cidade. O espí
rito empreendedor do lençoense 
é muito grande, seja no comércio 
ou mesmo nas menores empresas. 
O empreendedorismo não tem ta
manho e é bonito ver isso. A cada 
ano aparecem novos empreendi
mentos, novas empresas, mostran
do que Lençóis tem uma pujança 
muito grande", considera.

George Correia Lima, sócio da 
Lutepel, foi mais objetivo. "Maravi
lhosa a festa! É realmente impressio
nante o evento que O ECO faz aqui".

O empresário João Luiz Boara- 
to, o Bugio, da Center Pneus, era 
um dos mais animados. "Sempre 
é importante receber um prêmio

OS MELHORES EM FESTA - Animação, emoção e glamour deram o tom nos Melhores 2011

da cidade. Este do jornal O ECO 
é uma grande satisfação, é uma re
tribuição pelo que a gente faz pelo 
município. É esse reconhecimento 
que estamos tendo hoje. Temos a 
grata satisfação de receber o prêmio 
pela 11® vez", diz. No mesmo tom 
responde Natália Morelli, da Loja 
Príncipe Shopping. "Estamos muito 
satisfeitos. Estar aqui é o reconheci
mento dos clientes e da cidade pelo 
nosso trabalho", afirmou.

Emoção foi o que não faltou ao 
presidente da Adefilp (Associação 
dos Deficientes Físicos de Lençóis 
Paulista), Antonio Carlos Taioque. 
"É muito gratificante. Só temos 
a agradecer a Deus. Quando se 
fala em prêmio, eu vejo a união

ERUDITOS - O maestro Marcelo Maganha e uma série de integrantes da 
Orquestra Municipal de Sopros montaram uma mini big band. Os músicos 
ficaram em uma tenda na entrada do Marimbondo e recepcionaram os 
convidados do Melhores 2011.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

NO AR - A festa de premiação dos Melhores 2011 contou com 
transmissão ao vivo pela TV Preve. Graças à dinâmica equipe do 
comunicador Samuel Ferro, a noite de gala foi transmitida, ao vivo, para 
toda a região. O reprise será veiculado nos próximos dias. A grade de 
horário deve sair esta semana.

de muitas pessoas que tiveram 
que batalhar bastante para que 
sejamos reconhecidos. É difícil 
ser deficiente no nosso país, tem 
que matar um leão por dia. Nós 
matamos sorrindo", afirmou. "Es
tou maravilhado com tudo isso, 
não posso deixar de agradecer à 
Prefeitura e ao Governo do Esta
do, que nos apoiam. Estou muito 
honrado por estar aqui hoje re
presentando a Adefilp que é uma 
entidade fantástica", completa.

"Fantástica a festa, O ECO, a 
cada ano, inovando. Está de pa
rabéns", avalia o empresário Edu 
Coneglian, da Esfera Produções, 
indicada ao Melhores 2011 na cate
goria Destaque. "Mais do que uma

consagração, estar aqui é um reco
nhecimento dos nossos clientes. Não 
sei qual é a ordem, se amigos viram 
clientes ou se clientes viram amigos. 
Para nós, este prêmio é a consagra
ção de oito anos de trabalho", revela.

Premiado com o troféu de 
Comunicador do Ano, Denílson 
Mônaco, da TV TEM, ressaltou o 
caráter familiar do evento. "Festa 
bonita, gente bonita. O jornal O 
ECO está de parabéns por conse
guir reunir em uma noite agradá
vel de sábado, famílias importantes 
que trabalham e que lutam pelo 
progresso da cidade. Estou adoran
do e muito feliz de estar aqui, parti
cipando de uma noite que promete 
ser muito especial", concluiu.

SABOROSOS - A emoção da noite que premiou os Melhores 2011 teve 
uma pitada de sabor, a cargo do Buffet Spunar. Com uma impecável ilha 
de frios e cardápio selecionado, o Buffet Spunar deu o tempero certo à 
festa de gala em homenagem aos destaques da economia e sociedade.

SÓ RISOS - Uma
presença vip ajudou 
a abrilhantar a noite 
de gala que premiou 
os Melhores 2011. 
Fabiana Teixeira, 
a Mama, veio a 
Lençóis Paulista 
para participar do 
evento. Ela ficou 
o tempo todo no 
palco entregando 
os troféus aos 
homenageados, 
depois autografou a 
revista Sexy, da qual 
é destaque de capa.

http://www.cgu.gov.br/
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes FUTSAL
Dois jogos movimentam hoje a terceira rodada da Copa Lençóis 
Troféu Celso Angelo Mazzini de Futsal. O Expressinho encara o São 
Cristovão às 20h15. Logo em seguida, o Açaí pega o Balalaika. Já na 
quinta-feira, às 20h15, o PSV enfrenta o Avassalador e, no jogo de 
fundo, o Atitude mede forças contra o Nova Lençóis.

COPA O ECO

Expressinho cai diante do Palestra
Favorito perde para o Palestra e dá adeus a competição; Ajax/MAC vence com gol no final e segue firme em busca do título

Angelo Neto

A rodada de domingo da 
Copa O ECO - Troféu 
Jornalista Vitor Godi- 

nho, organizado pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador) em parceria com a 
diretoria de Esportes reser
vou grandes emoções para os 
torcedores que estiveram no 
estádio Archângelo Brega, o 
Bregão. Expressinho, um dos 
favoritos ao título, perdeu 
e está fora. Com gol no fim, 
Ajax/MAC de Macatuba garan
tiu a vaga para a próxima fase.

Com um ótimo desempenho 
na primeira fase, a equipe de 
Alfredo Guedes entrou em cam
po contra o Ajax/MAC com um 
leve favoritismo. A partida foi 
bem disputada e nervosa, com 
chances de gols para os dois 
lados e princípios de confusões 
entre os jogadores. O jogo cami
nhava para os pênaltis quando 
aos 38 minutos do segundo tem
po, Jeferson, em uma cobrança 
de falta, marcou o gol da vitória 
para os macatubenses e garan
tiu o 1 a0. Logo após o gol, co

CLASSIFICAÇAO -  Gol de falta no fim do jogo deu a vitória do Ajax/MAC sobre Alfredo Guedes por 1 a 0.

meçou uma pequena confusão 
entre os jogadores, contida rapi
damente pelo árbitro. A equipe 
de Alfredo Guedes pressionou 
até o último minuto, mas não

conseguiu o empate.
O técnico do Ajax/MAC, 

Marcos Góes, acredita que a 
vitória dá moral à equipe para 
o restante do campeonato. "Fi

camos um pouco insatisfeitos 
com as chances do gol perdidas 
que nessa fase do campeonato 
não podemos desperdiçar. Essa 
vitória sobre Alfredo Guedes

com certeza nos dá mais con
fiança para chegarmos ao título''. 
A equipe do Ajax/MAC espera 
o vencedor do jogo entre CRAC 
(Clube Recreativo Atlético Con

tente) e Duratex de Botucatu que 
acontece nesse domingo para de
finir o próximo adversário.

No jogo de fundo, a equi
pe do Expressinho, favorita ao 
título, perdeu para o Palestra 
por 2 a 1. Aos dez minutos do 
primeiro tempo, Willian abriu 
o placar para o Palestra. O Ex- 
pressinho pressionou e chegou 
ao empate aos sete minutos do 
segundo tempo com Thiago. No 
minuto seguinte, após um chute 
de fora da área que desviou na 
zaga, o Palestra fez 2 a 1 e deu 
números finais ao jogo. Manuel 
Roberto Ferreira, técnico do Pa
lestra, diz que o elenco da equi
pe fez a diferença. "Temos uma 
equipe com qualidade. Quando 
precisamos dos jogadores reser
vas, eles vão lá e dão conta do 
recado”. Já o técnico do Expres- 
sinho, Clovis Gino Pereira, o 
Mosca, afirma que faltou sorte 
para sua equipe. "Pressiona
mos o jogo inteiro, mas faltou 
o fator sorte para sairmos com 
a vitória”. O Palestra aguarda o 
vencedor do jogo entre Grêmio 
Cecap e Santa Luzia, que acon
tece no próximo domingo.

BASQUETE

Lençóis vence em três categorias contra o Luso
Com bons desempenhos, equipes do Alba/Lençóis Paulista/Lutepel/Lwart venceram os três jogos disputados contra o Luso de Bauru

Angelo Neto

Neste domingo 19, três 
equipes do Alba /Len- 
çóis Paulista/Lutepel/ 

Lwart, entraram em quadra no 
ginásio da Escola "Professor 
Edwaldo Bianchini”, na Cecap, 
para enfrentar as equipes do 
Luso de Bauru pela LBC (Liga 
de Basquete Centro Oeste Pau
lista). Lençóis Paulista venceu 
todos os jogos e segue firme em 
busca da classificação para a 
próxima fase nas três categorias.

A primeira equipe a entrar 
em quadra foi a sub-12. Em um 
jogo muito disputado, a vitoria 
só foi decidida nos últimos mi
nutos. Mesmo desfalcada, Len
çóis Paulista se impôs em qua

dra e venceu o jogo por 47 a 41. 
O grande destaque da partida foi 
o armador Eduardo, de Lençóis, 
cestinha do jogo com 18 pontos.

Na segunda partida, na ca
tegoria sub-13, dominaram a 
equipe adversária desde o co
meço. Ainda no primeiro quar
to, os lençoenses já venciam 
o jogo por 23 a 8. No final, o 
placar foi de 74 a 21. "O resul
tado foi muito comemorado pe
los garotos e todos no ginásio, 
pois isso mostra a grande evo
lução de nossa equipe”, lembra 
o técnico Leonardo Henrique 
de Oliveira, o Dudu. O grande 
destaque da partida novamente 
foi o armador Eduardo que fez 
17 pontos e foi novamente o 
cestinha do jogo.

VITORIAS -  Equipes do sub12, sub-13 e sub-15 do Alba /Lençóis 
Paulista/Lutepel/Lwart venceram os três confrontos contra Luso de Bauru

Na terceira e ultima partida 
do dia, a equipe sub-15, que vi
nha de uma bela vitoria sobre 
Bernardino de Campos e no 
primeiro turno da LBC já havia 
vencido essa mesma equipe do 
Luso de Bauru, confirmou o 
favoritismo. Com muita con
centração no jogo, a equipe do 
Alba /Lençóis Paulista/Lutepel/ 
Lwart venceu por 80 x 42, "Fi
zemos com que todos os amigos 
e pais que lotaram o ginásio 
fossem embora felizes, pois três 
vitorias em três jogos é muito 
bom para coroar nosso traba
lho”, lembrou Dudu.

Com as vitórias, as três 
equipes mantém a vice-lideran- 
ça do LBC nas categorias sub- 
12, sub-13 e sub-15.

POLICIA

PM  apreende drogas e dispositivo de reter cartão
Adolescente de 17 anos é pego com crack, cacaína e maconha; final de semana teve até disparo com arma de fogo

Priscila Pegatin

A Polícia Militar de Len
çóis Paulista registrou 
duas ocorrências no 

domingo envolvendo tráfico 
de drogas. Na primeira, foi 
encontrado com um menor de 
17 anos, R$ 7,00 em dinhei
ro, duas pedras de crack, uma 
porção de maconha e uma de 
cocaína. Na casa do adoles
cente a PM localizou também, 
dentro de uma caixa, 11 trou- 
xinhas de maconha, sete pi-

nos com cocaína, oito pedras 
de crack, R$86,50 em dinhei
ro, uma arma de brinquedo, 
duas facas e sacos plásticos 
para embalar os entorpecen
tes. O menor foi encaminhado 
à delegacia e liberado.

Na segunda ocorrência, 
no bairro Nova Lençóis, 
D.H.S.O., 18 anos, foi apreen
dido com R$14,70 em dinhei
ro, um pino com cocaína e 
três pedras de crack. Na casa 
do jovem a polícia encontrou 
seis pinos de cocaína e três

pedras de crack. O jovem, 
após ser encaminhado à dele
gacia também foi liberado.

Também no domingo, por 
volta das 12h, uma mulher 
percebeu a atitude suspeita 
de um casal, em um banco 
no centro da cidade em que 
simulavam que o caixa eletrô
nico estava com problema. A 
testemunha ligou para a PM 
que encontrou um dispositivo 
de reter cartão. O casal sus
peito saiu em um Corsa se- 
dan. Ninguém foi preso, mas

a polícia investiga o caso.
Ainda no domingo, a PM 

registrou uma ocorrência de 
disparo de arma de fogo, no 
Jardim  M orumbi. Segundo 
F.D.V., 20 anos, ele estava fo
tografando alguns tijolos que 
haviam jogado na residência, 
quando um carro Vectra GT, 
de cor preta, passou e uma 
pessoa efetuou um disparo 
que atingiu o ombro esquer
do. A vítima, socorrido pela 
irmã, foi encaminhado ao 
Pronto Socorro de Lençóis.

No hospital, ao chamar pela 
polícia, F.D.V. não revelou o 
nome do autor dos disparos, 
mas informou que 15 m inu
tos antes havia recebido ame
aça pelo celular e que horas 
antes havia se envolvido em 
uma briga em uma lanchone
te. A bala foi retirada e a v í
tima, segundo a polícia, não 
corre risco de morte. A PM 
ainda informou que há vários 
boletins de ocorrência de 
F.D.V. por outras agressões 
que ele sofreu.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4193

PRISCILA CORRÊA DIAS MEN
DES, OFICIAL do Registro Civil das 
Pessoas Naturais da sede do município 
e comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro // JULIO CESAR RI
BEIRO JUNIOR e ÁKILA PEREIRA 
DE FREITAS //.
Ele, natural de Bauru/SP, nascido aos 
23/04/1996, estudante,solteiro, domici
liado na Rua Alexandrino Goes Maciel, 
n° 596, Jardim Veneza II, Macatuba/SP, 
filho de JULIO CESAR RIBEIRO e 
GRACIELA SANTOS DA CRUZ RI
BEIRO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 02/04/1996, estudante, solteira, do
miciliada na Rua João Batista Daré, n° 
472, Jardim Capri, Macatuba/SP, filha 
de GESLEY RICARDO PEREIRA 
DE FREITAS e ANA QUEILA PE- 
RUSIN DE FREITAS.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 17 de agosto de 2012.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial
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STAND UP COMEDY

Estou na 'ansiosidade', 
diz Paulinho Gogó
Em entrevista a O  EC O  90.1 Notícias, comediante Maurício Manfrini fala sobre a apresentação no Marimbondo no domingo 26

No domingo 26, o CEM 
(Clube Esportivo Marim
bondo) apresenta o show 
com o comerciante Mau
rício Manfrini, o Paulinho 
Gogó da Praça é Nossa, 
do SBT. Paulinho Gogó é 
um contador de histórias 
com um modo peculiar de 
falar, cheio de gírias. Vive 
de contar os vícios e virtu
des do seu dia a dia. Com 
o personagem, Manfrini 
tem viajado por todo o pa
ís levando o show “ Quem 
não tem dinheiro, conta 
história” . A  apresentação 
já contabiliza mais de 250 
mil expectadores.

É  com esse show que 
Manfrini - considerado um 
dos maiores humoristas da 
TV dos dias de hoje - vem a 
Lençóis Paulista. A  apresen
tação no Marimbondo está 
prevista para o dia 26 de 
agosto, às 20h30. Sócios não 
pagam e para não-sócios, os 
ingressos custam R$ 20.

Em entrevista a O  ECO  
90.1 Notícias, Maurício 
Manfrini não se despe 
de seu personagem e dá 
uma ideia do que o públi
co vai encontrar domin
go no Marimbondo. “ Tô 
na maior ‘ansiosidade', no 
dia 26 vou contar minhas

histórias, meus fatos ve- 
néreos, vou estar falando 
da minha vida enfim, vou 
contar sobre um montão 
de coisa dos meus amigos, 
fazer um showzaço no go
gó do Paulinho” , afirmou.

Sobre o sucesso do per
sonagem, Manfrini comemo
ra a receptividade do públi
co Brasil afora. “ Graças a 
Deus dá pra pagar o IPTU 
do carro. Tenho feito shows, 
tenho sido bem recebido, 
sou o ‘bam bam bam' da pa
rada, tenho recebido o ca
rinho do pessoal” , afirmou. 
“Tô aí correndo o Brasil 
inteiro para poder tentar le
var um pouco mais de riso 
pro pessoal” , completa.

Manfrini revela, o show 
não é para crianças, mas 
diz que dependendo da 
idade, elas podem sim 
ver o espetáculo. “ Não é 
um show desbocado, que 
tem um palavrão atrás do 
outro. É claro que tem 
crianças com 12 ou 13 
anos que às vezes sabem 
falar mais palavrão do que 
eu, às vezes eu até apren
do algum” , explica. “ O  
personagem é malicioso, 
quando eu vou contando 
as histórias, vou contando 
do meu je ito ” , finaliza.

ATRAÇÃO Maurício Manfrini traz o Paulinho Gogó para 
o Marimbondo, em Lençóis Paulista, no domingo 26

EVENTO

Sexta tem Happy Hour
Na sexta-feira 24 tem mais um 

Happy Hour, atração que caiu nas 
graças do associado e tem sido, ca-

da vez mais, sucesso de público. A  levar as crianças, poderá deixá-los 
partir das I9h30, o palco é da du- aos cuidados dos monitores do 
pla Marina e Marcelo. Quem quiser Projeto Criança Feliz.

COPA FRIGOL

Hemolab/ Hot continua 100% na categoria master
Não tem pra ninguém. 

Até agora, a equipe Hemo- 
lab/Hot 107 está absoluta 
na categoria master da Co
pa Frigol do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo). Na 
noite de terça-feira 3I, o ti
me goleou a Humaita Hall/ 
Baobá por 4x1 e chega aos 
18 pontos em seis jogos, 
100% de aproveitamento.

Em segundo lugar está 
Paulista Som/Pão & Opção, 
que venceu a MS Sports/ 
Trigal por 3x0 e chega aos 
I0 pontos ganhos. Mesma 
pontuação da terceira co
locada Humaita Hall/Baoba. 
Na quarta colocação vem a 
Masster Veículos/Sport Sho- 
es, que goleou a LP Net/To- 
deschini por 5x0.

Outros resultados da sex
ta rodada na categoria mas- 
ter: FS Veículos/Frigol 7x2 All 
Sports/Ventura FM e Box 9/ 
Giga Express 4xI Pamelab/ 
Colégio São José

A  categoria master te- 
ria sequência na noite de 
ontem, com o confronto 
entre LP Net/ Todeschini x 
Box 9/Giga Express. Hoje

jogam Paulista Som/Pão & 
Opção x Masster Veículos/ 
Sport Shoes, amanhã tem FS 
Veículos/Frigol x Pamelab/ 
Colégio São José. Na quinta
-feira tem Humaita Hall/ Ba
obá x MS Sports/ Trigal e na 
segunda 27, fechando a séti
ma rodada, jogam All Sport/ 
Ventura FM x Hemolab/Hot 
I 07. Todos os jogos estão

marcados para as I9hI5. 

SÊNIOR
No final de semana acon

teceu a sétima rodada da ca
tegoria sênior da Copa Frigol. 
Hemolab/ Hot 107 e Pame- 
lab/Colégio São José empata
ram em 3x3, a MS Sport/Trigal 
venceu a LP Net/Todeschini 
por 4x2, Paulista Som/ Pão &

Opção 4x3 Box 9/ Giga Ex
press e Masster Veículos 3xI 
Humaita Hall/Baobá.

Na categoria Sênior, a li
derança está com a Masster 
Veículos/ Sport Shoes, com 
I6 pontos ganhos. Em se
guida vem Box 9/ Giga Ex- 
press, com I5, MS Sports/ 
Trigal, com I4 e LP Net/ To
deschini, com I3.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade VOLUNTÁRIA
Tania Mazetto 
também recebeu 
prêmio no sábado

SANT^LARA
■ >  Materiais Elétricos ■

AGORA CHEGOU
LAMPADAiFLUORLED 

NÃO PRECi^DE REATOR 

MUITO MAÍ§ ECONOMIA

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 mudou 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

Fábrica de Espetinhos

-F De 20 tipos de espetinhos I 
linguiças especiais
embaladas a vácuo

Fazemos a festa pravocê!
Dísk: (14)3263
9715-2013/9616

i-4780
i-9590

A vJácom o  A. Paccola, 46, 
Jd. Caju - Lençóis Pta

MÁXIMA QUALIDADE

F A B R IC Á T Ç A C ji^

SíOLDA^ERPlIMENTO

INDUSTRIAL.

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM  
DE PAULA, N° 311

JD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

a & u i

R. Dr. Anfonio Tedesco, 790 
Centro - Lençóis Paulista 

(14) 3263-3799

OS MELHORES

m
FOTOS: STUDIO A FOTOS STUDIO A

Amarildo Ventura e Néia na festa que premiou os Melhores do Ano na 
noite do último sábado, no Clube Esportivo Marimbondo.

Pedro Luiz Lorenzetti e Belinha também prestigiaram o evento que 
teve a presença da ex-BBB Fabiana Teixeira, a Mama.

•SERRALHERIA MARIMBONDO
Portões basculantes, portões 
em alumínio, grades, 
esquadrias metálicas em geral, 
automatização de portões, 
tudo isso pode ser encontrado 
pelo cliente da Serralheria 
Marimbondo que há 38 anos 
atua no mercado de Lençóis 
Paulista. Na foto, os proprietários 
Eloisa e Silvio com a equipe. A 
Serralheria Marimbondo atende 
na Rua Francisco Prestes Maia, 
826, Distrito Industrial I. Para 
outras informações ligue (14) 
3263-0564.

FOTOS: STUDIO A

O  Equipe da Adefilp entre os 
Melhores do Ano 
0  Laércio e Edna, no 
Melhores
©  Fred e Gena, no Melhores 
O  Tavinho e equipe do 
resturante Bom Gosto, no 
Melhores
©  Luiz Fernando e Taisa, no 
Melhores
©  Monsenhor Carlos, no 
Melhores

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Mateus 
Augusto 
Cantero 
completou 
21 anos 
dia 20 de 
agosto, 
Recebe os 
parabéns 
de seus 
familiares 
e de seu 
tios Ana e 
Saulo!

• Isaac 
completou 
quatro anos 
no dia 15 de 
agosto. Ele 
recebeu os 
parabéns dos 
pais Marilson 
e Catarina e 
toda família!

Rodízio de Pizzas 

Todas as Quintas, 

Sextas-feiras 

eSábados

FOTO: O ECO


